

NOTICIAS

SE ALQUILA la casa Noris, 21. En la misma informarán.

Nuestro amigo don Juan Parrilla, oficial del Ayuntamiento de La Laguna, ha sido nombrado accidentalmente administrador de Consumos de dicha ciudad.

Leemos que en Madrid ha dejado de existir la notable tiple Josefina Soriano, esposa del actor don Pablo López, muy conocido de este público.

Reciban sus familiares la expresión de nuestro más sentido pésame.

La «Gaceta de Madrid» publica el nombramiento de profesora numeraria de Gramática y Literatura castellana, vacante actualmente en la Escuela Normal de Maestras de La Laguna, a favor de doña Mercedes Navate.

Durante los días 19 y 20 del corriente mes tendrán lugar en la Villa de Tazacorta solemnemente cultos en honor de los Santos Mártires.

Entre los números que figuran en el programa de dicha fiesta, se cuentan un refresco, un paseo público, una iluminación y un paseo público, una misa y comunión general, danza de cabezudos, por las calles procesión de los Santos Mártires y tocata y paseo público amenizado por la Banda Católica.

Bajo la dirección de inteligentes artistas se están construyendo ya las casetas o kioscos que han de colocarse en la Plaza del Príncipe Alfonso el día del te-danzar.

Hemos recibido atenta invitación del señor Presidente del Real Club Tinerifeño para la verbena que celebrará dicha Sociedad en sus terrazas el día 16 del corriente, a las 11 de la noche. Agradecemos la atención.

SE VENDE la casa calle de San Francisco núm. 79, esquina a la calle San Martín.—Darán razón Alfonso XIII núm. 5.

Para la temporada de verano, se alquila la parte alta de una casa en sitio céntrico de La Laguna. Tiene instalación de luz eléctrica y agua a presión. Informarán en esta imprenta.

SE ARRIENDA UNA FINCA DE DOS FANEGADAS, CON RIEGO, propia para plátanos y tomates, situada en la costa del Zauzal conocido por la Viñita.—Para informes dirigirse a D. Juan Salazar en la Orotava.

SO. HANTRE-ORGANISTA Se halla vacante la plaza de la Parroquia del Puerto de la Cruz. Para informes dirigirse al Sr. Cura-Regente de dicha Parroquia.

Molinos harineros de "El Faro"

Nuevamente se ha abierto al público el molino harinero de «EL FARO», situado en la calle de Porlier, esquina a Castro, haciéndose toda clase de molinos, incluso de raciones para ganado.

No olvidarse: Porlier, esquina a Castro

NUESTRA INFORMACION

De la Agencia Prensa Asociada

PENINSULA

Lamentables sucesos en Barcelona
La policía agredida

Madrid 12-28'30.

Dan cuenta de Barcelona que en aquella Capital han ocurrido graves y lamentables sucesos.

Según dichas noticias, al hacer la Policía un registro en una casa de la calle de Cerdeña, fué cobardemente agredida, resultando herido un guardia y un sereno, y heridos de gravedad otro guardia y el dueño de la casa, contra quien, repeliendo la agresión, disparó la policía.

Detenciones

Luego se llevó a cabo la detención de tres individuos a quienes se les considera cómplices del atentado.

Otra desgracia

El encargado de una fábrica de sedería ha sido muerto por algunos obreros que trabajaban a sus órdenes en dicha fábrica.

Se busca a los autores

La policía ha practicado diligencias encaminadas a dar con el paradero de los criminales, para su detención.

La reina madre en San Sebastián hace compras en las tiendas

En San Sebastián, donde, como ya hemos telegrafiado, se encuentra de veraneo, la reina madre doña María Cristina hizo algunas compras en las tiendas.

Doña Victoria de pascua

En Santander, doña Victoria Eugenia pasó por el hipódromo, siendo objeto de grandes demostraciones de simpatía.

Recepción

Ante el Rey se ha celebrado en el Palacio de la Magdalena una recepción de carácter oficial.

A la misma acudieron gran número de oficiales y suboficiales.

El acto resultó solemnisimo.

Chaque

Madrid, 13-28'25.

Según noticias oficiales recibidas de Almería, en la estación de Santafé ha chocado un tren, resultando heridos tres empleados.

Los destrozos ocasionados a consecuencia de dicho accidente son de bastante consideración.

El gada de un prelado

De Huesca dan cuenta de que ha llegado a dicha Capital el nuevo Prelado, al que se le tributó un cariñoso recibimiento.

Ciclón

De Guadalajara se tienen noticias de que en Almoquera un ciclón arrancó gran número de plantas y árboles.

También un pedrisco destruyó las cosechas, calculándose en 30.000 pesetas las pérdidas ocasionadas.

Más desastrosos en las cosechas

En parte de la provincia de León una enorme granizada destruyó también las cosechas y viñedos.

Algunas chispas eléctricas quemaron gran cantidad de paja.

También fueron destruidas muchas casas.

También en Zaragoza

Asimismo, según comunican de Zaragoza, en el pueblo de Aliano otro enorme pedrisco ha arrasado con las cosechas.

Explosión de una mina

De Ovi do se sabe que en la mina Mariana, ha ocurrido una explosión.

Las noticias de allí recibidas no dicen si han habido desgracias personales que lamentar.

De Marruecos

Intentos de robo

Madrid, 12-28'30.

Nuestro Alto Comisario en Marruecos, Sr. Berenguer, comunica que los cabileños trataron de robar en los aduanares de Zinat.

Sus intentos fracasaron, pues nuestras tropas, advertidas de ello, le salieron al encuentro, evitando que llevaran a cabo sus propósitos.

Entre los cabileños y nuestras fuerzas libróse una lucha, causando al enemigo un número considerable de bajas.

Por nuestra parte resultó herido de gravedad el teniente de infantería señor Pérez Hierro, muerto el cabo Jesús Malla y cinco soldados indígenas heridos levemente.

Del Extranjero

Mensaje a Hindenburg

Madrid, 12-28'30.

Se sabe, por noticias telegráficas aquí recibidas, que los alemanes han enviado un mensaje al mariscal Hindenburg, redactado en términos altamente patrióticos, en el que le expresan su gratitud inquebrantable adhesión.

Lo agradece y contesta

Dicho mariscal, agradecido como a las pruebas de afecto y simpatía de su pueblo, se apresuró a corresponder a las mismas, y a tal objeto, también por escrito, ha hecho presente de que su patria, por medio del esfuerzo y la constancia en el trabajo de todos los ciudadanos, no tarde en hacerse grande y poderosa, como, merced también a ese mismo esfuerzo y trabajo, lo era.

Se sabe que la alentadora contestación al mensaje ha sido satisfactoriamente acogida por el pueblo.

Proyecto de ley

Dicen de París que el Gobierno francés tiene el propósito de publicar una ley con denando a la pena de muerte

a los acaparadores y especuladores que aumenten indebidamente los precios de los artículos que expendan.

La noticia de este proyecto de ley ha sido bien recibida por las clases trabajadoras.

Nuevos disturbios en Berlín

En Berlín, según noticias recibidas de dicha Capital, han ocurrido últimamente nuevos disturbios, los que en vano la policía, a pesar de las severas órdenes del gobierno, trata de reprimir.

Huelguistas tiroteados

De Lisboa participan que en Coimbra el Ejército tiroteó a los huelguistas ferroviarios, causando entre ellos bastantes heridos y haciendo 50 detenciones.

Sindicato Agrícola de

Regantes de esta Capital

Deseando esta Asociación adquirir para la próxima zafra agrícola y de exportación, cantidades de materiales de empaque y abonos químicos solicita ofertas con precios y demás condiciones de todas las casas productoras que quieran servir los pedidos.

Estos serán en cantidades superiores a la siguiente:

- 500.000 cajas para tomates.
- 5.000 barriles de clavos.
- 5.000 sacos de aserrín.
- 500 tardos papel de seda e imprenta.

Las ofertas deben dirigirse al señor Presidente de este Sindicato antes del 15 de Agosto próximo.

Diabetol

Antidiabético energético a base de extracto del Eucálitus "Colosseum"

Recientemente empleado con resultados maravillosos en la curación radical de la Diabetes.

De venta en la Farmacia del Licenciado Benabé Rodríguez Cruz Verde, 20 Santa Cruz de Tenerife

"CEREJUMIL" Fernández

Alimento completo vegetariano a base de cereales y leguminosas

Especial para niños, ancianos, enfermos del estómago y convalecientes

Insubstituíble como alimento en los casos de intolerancia gástrica y afecciones intestinales

Fernández & Canivell y C. Montilla

Anuncie Vd. en "Gaceta de Tenerife"

Para precios y condiciones, dirigirse a la Administración

LIBRERIA Y TIPOGRAFIA CATOLICA

San Francisco, 7

Especialidad en trabajos comerciales